

24Jam

H. Abdul Muttalib Kadir: Semarak Agustus 2024 Membahagiakan Semua

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Aug 17, 2024 - 15:11



BARRU- Ketua KONI Barru, H. Abdul Muttalib Kadir, SE, MM menghadiri puncak peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia tahun ini yang digelar di Lapangan Sumpang Binangae Barru, pagi tadi, Sabtu (17/8/2024).

Gelaran yang berkesinambungan sejak akhir Juli memeriahkan suasana di Kabupaten Barru, yang mengundang masyarakat menyemarakkan HUT RI Ke-79 ini, ditabuh pertama kali oleh KONI Barru sejak pembukaan Pekan Olahraga Kabupaten Barru hingga 4 Agustus 2024.

Selanjutnya, 37 rangkaian acara digelar oleh Panpel HUT RI Ke-79 Tahun 2024 sejak 9 Agustus hingga 18 Agustus 2024 besok.



"Alhamdulillah, semarak HUT RI Tahun ini membahagiakan kita semua, perayaan kemerdekaan dengan banyaknya kegiatan keolahragaan dan pesta rakyat membuat Barru terus menyajikan bahagia pesta rakyat sepanjang Bulan Agustus ini", sebut Ketua KONI Barru Thalib Kadir.

Dirinya menyebut kolaborasi dan sinergitas kepemimpinan daerah menggalang semua elemen masyarakat termasuk organisasi seperti KONI Barru dan banyak lagi lainnya sebagai faktor kunci membahagiakan rakyat.

"Selamat Hari Kemerdekaan Republik Indonesia, usia 79 Tahun, kita sudah mapan membentuk persatuan sebagai bangsa yang besar, yang beragam namun satu kebersamaan di semarak Indonesia Raya", tutupnya.

Diketahui, beberapa pengurus KONI Barru berbagi peran di sepanjang perhelatan PORKAB dan HUT RI kali ini.

Kesemuanya kemudian mengambil momen foto bersama Bupati Barru dan Plt. Ketua TP PKK di tribun kehormatan setelah Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi dan Pengibaran Bendera Sang Merah Putih sebagai bentuk rasa syukur setiap kegiatan berjalan dengan kemudahan dan sukses.

Nampak Ketua KONI Barru dibersamai Panpel PORKAB Barru 2024 Abdul

Rahim, S.IP, M.Si, Sekretaris Panpel PORKAB Yossi Febrisia, S.STP, M.Si,
Ketua Panpel HUT RI Ke-79 H. Umar Sinampe, S.KM, M.Kes dan pengurus teras
KONI Barru lainnya.

(Humas KONI Barru)